



MATIAS PECILE

Noticias de Noviembre

Proyecto Misionero en Letonia

Bendiciones amigos. Otro mes ha pasado, y aquí estoy nuevamente para ponerlos al día sobre las novedades del proyecto, agradecido a Dios por todos los que están siendo parte.

En el mes pasado tuve la oportunidad de asistir a la conferencia anual de pastores de la denominación (serían las iglesias pentecostales rusas en Letonia). Pude conocer a varios pastores, y muchos ministerios que están trabajando en el país. Pero algo que me llamó la atención es que muchos de ellos, mientras informaban sobre lo sucedido en este último año, hablaban de un tiempo difícil, de un desierto, de cierta meseta ministerial. Eso quedó en mi corazón, y quería compartirlo con ustedes, para que juntos podamos estar orando por los pastores de este País. Que Dios renueve sus fuerzas, y que puedan ver frutos de su labor.

También en el mes de octubre tuve la posibilidad de visitar a Mauro y Julia Martínez, otros misioneros que están en este país, y que ahora están plantando una Iglesia en una ciudad llamada Ventspils. Por primera vez estaban alquilando un salón para hacer su reunión, y fue un servicio muy lindo, en el que después se tuvo un tiempo para comer juntos y compartir. Fue muy agradable haber estado en ese día histórico. Estemos orando por su familia, por el trabajo en esa ciudad y por la iglesia que se está levantando.



Algunas fotos: Arriba sobre las clases de Misiones. Abajo a la Izquierda el día de limpieza de otoño, y a la Derecha del día que recibimos un piano nuevo, gracias a la generosidad de una Iglesia

En lo que respecta al Seminario, ya hemos pasado la mitad del semestre. Pareciera que el tiempo vuela, y por eso hay que aprovecharlo bien. Algo que queremos reforzar este año, y con lo que estoy ayudando un poco, es en la difusión de la Escuela. Mostrar lo que se hace día a día, y acercarnos a quienes pueden estar sintiendo el llamado de Dios. Oramos para que aun por medio de estas herramientas, muchos puedan ser desafiados en estos países para capacitarse en la Palabra. Si alguno esté interesado, les comparto algunas redes sociales de la Escuela para que la puedan conocer mejor.



Por último, me despido contándoles otra cosa que me llamó la atención es el último devocional de misiones que tuvimos. La idea fue hacer una reunión especial de intercesión por las naciones. Y aprovechando que hay alumnos que vivieron en diferentes países, la hicimos en distintos idiomas. Lo sorprendente para mi es que se oró en 10 idiomas distintos, aun cuando el grupo de alumnos no es tan grande. Así que hay una gran variedad.



Bueno, me despido hasta el próximo mes, deseando que Dios bendiga sus vidas.

Matias

Motivos de Oración



- Para que aquellos que están sintiendo un llamado de parte de Dios para servirle se sientan desafiados a prepararse, y que la Escuela pueda cumplir su rol en su formación ministerial.

- Por los pastores de Letonia. Que Dios renueve sus fuerzas.
- Por la Familia Martínez, y la obra que están levantando en Ventspils.





- Por los alumnos que están cursando este año. Que Dios los guíe en su camino, y que ellos permitan el proceso de Dios en sus vidas.
-